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Datum:   08.11.2018   Sitzungsleitung:   Toni Nabrotzky   

Beginn:        18:00 Uhr                  ProtokollantIn:      Martin Schroeder 

Ende:           19:38 Uhr                  Raum:           G 017 

 

Anwesenheit: 

 

Stimmberechtigte Mitglieder 

Name A E U Unterschrift 

Saleh Ali Saleh Al-Saadi   x  

 

 

 

 

 

siehe Anwesenheitsliste 

Maximilian Fortmühler   x 

Sophie Gehle  x  

Axel Grauwinkel x   

Jan Lorenz x   

Toni Nabrotzky x   

Martin Schroeder x   

Hendrik Schwarze x   
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Ehrenamtliche Mitglieder 

Name A Unterschrift 

Joshua Hack   

 

 

siehe Anwesenheitsliste 

Martin Fuhrmann  

Johanna Pietsch  

Lukas Steffen  

Carola Strauß  

Nico Zech  

Moritz Ziems  

 

 

 

Gäste 

Name Unterschrift 

Christin Schenk  

siehe Anwesenheitsliste 
Lukas Rienhardt 

Suhel Altaweel 

 

A - Anwesend, E – Entschuldigt, Abwesend, U – Unentschuldigt / Abwesend 
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Tagesordnung 

1. Allgemeines 

1.1. Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigkeit 

3 von 8 stimmberechtigten Mitgliedern sind anwesend. 

Der FachschaftsRat ist mit einfacher und Zweidrittelmehrheit nicht beschlussfähig. 

1.2. Ergänzungen / Genehmigungen der Tagesordnung 

Ohne Gegenrede angenommen. 

1.3. Nächster Sitzungstermin 

 Am 22.11.2018 um 18.30 Uhr. 

1.4. Genehmigung des letzten Protokolls 

Genehmigung des 10. Protokolls 

 Genehmigung des 11. Protokolls 

 Die Genehmigung der Protokolle Nr. 10 und 11 wird auf die nächste Sitzung vertagt. 

 

2. Informationsrunde 

2.1. Gremien 

2.2. Ämter 

3. Antrag zur Änderung der GO 

4. Wahlen 

4.1. Sprecher 

4.2. Co-Sprecher 

4.3. Evaluation 

5. Auswertung Herbstgrillen / Ersti-Fahrt 

6. Sonstiges 
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2. Informationsrunde 

2.1 Gremien 

FakultätsRat - Infos fehlen 

Prüfungsausschuss - nichts Neues 

StudierendenRat - Senat 

- große Umbaumaßnahme des Geutebrück-Baus wurde in 

den nächsten Doppelhaushalt Sachsens aufgenommen 

- Rektor*innenwahl steht nächstes Jahr an, 

Auswahlkommission dafür wurde gebildet 

- StuRa-Plenum hat der Fortführung des Semestertickets 

zugestimmt 

- “SMILE” hat sich vorgestellt als hochschulübergreifendes 

Gründernetzwerk: Veranstaltungen, Beratung, Hilfestellung zum 

Thema und Vermittlung zu Investoren 

- neue Referentin für Soziales gewählt 

- Ersti-Fahrt von AS und ME wurde im Nachhinein mit 340 € 

unterstützt, weil die FSRä sich verkalkuliert hatten; beantragt 

hatten sie 929,10  € 

- Deutsch-Französischer Chor Leipzig wurde mit 538 € für 

Notenmaterial und Programmhefte gefördert 

- FSR Medien ist verärgert, dass keine Werbung für die Krakau-Fahrt 

der WiWis bei den anderen FSRä ankam → wie habt ihr das 

mitbekommen? 

- Workshop zum neuen Corporate Design fand statt, wurde noch 

einmal final vorgestellt, erste Ansicht im internen Bereich der 

HTWK-Webseite möglich (erst anmelden, dann klicken): 

https://goo.gl/LcGPma  

Studienkommission - tagt am 05.12.2018 

- Themen: 

- Anpassungen im Curriculum SEM (neue Module) 

https://www.htwk-leipzig.de/intern/kommunikation-marketing/vorlagen/
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Link: https://goo.gl/urAAKF bitte mal anschauen für 

Diskussion in nächster Sitzung 

- Aussetzung Wahlmodul 6309 im BIB (Brandschutz)  

Prof. Nerger hat Freisemester im SS2019 

- Erste Diskussion über das neue Curriculum im BIB 

 

2.2 Ämter 

SprecherIn - Exmatrikulation von Max steht bald bevor → neuer Kassenwart  und 

neue ÖA wird benötigt 

Finanzen - Infos fehlen 

Studium & Lehre - nichts Neues 

Exkursionen - Idee von Christin: Exkursion zur Baumaschinen-Messe (08.-

14.04.2019) organisieren 

- Professoren (Thiele, Al Ghanem) fragen 

- WiWis wegen Busunternehmen fragen 

- wenn es läuft, Stundenplan am betreffenden Freitag 

blocken lassen 

- Idee von Lukas: Exkursion der Stadtwerke durch die Kanalisation 

- Lukas hat schon angefragt und wartet auf Antwort 

- es gibt bereits ca. 10 Interessierte 

- Professoren (Milke) fragen für Kontakt an Stadtwerke (Herr 

Dill hat uns vor 2 Jahren die Wasserwerke gezeigt) 

Kassenwart - nichts Neues 

Hochschulpolitik - nichts Neues 

Öffentlichkeits- 

arbeit 

- Plakate und Flyer für Absolventenball gestaltet, gedruckt und 

verteilt 

https://drive.google.com/file/d/0BwQnxxr9ndx9bWR3TUIxaUFqRkhUWGZNSkUtRVdDbGo0ZnBV/view?usp=sharing
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Skripte - 2 Skripte-Pakete sind im hinteren Büro im Schrank 

Spinde - MaSch: Wollen wir mal eine Inventur der Spinde machen? Liste und 

Verträge stimmen oft überhaupt nicht mehr → mit Sophie 

besprechen wenn sie wieder da ist 

Technik - nichts Neues 

Veranstaltungen - Weihnachtsfeier mit den WiWis am 06.12.18 → bitte diesen 

Nachmittag / Abend freihalten 

- Axel, Lukas, (Jan) will sich nächste Woche mit ihnen treffen 

- Jan kümmert sich um die Raumanträge 

- Absolventenball: Anmeldungen laufen jetzt (über Prüfungsamt), 

Sponsoren laufen, GEMA muss noch angemeldet werden 

- Fr. Schlattner sucht noch Helfer*innen für den Würfelwettbewerb 

am 13.12. - wir wollen wieder helfen und brauchen 4 - 5 

Helfer*innen, für die geht es ab 15:30 Uhr los 

- E-Mail folgt bald an uns 

- Fleisch und Käse von Ersti-Fahrt ist immer noch in rauen Mengen 

vorhanden → wir grillen es nicht mehr; Fleisch wird weggeworfen, 

Käse heben wir auf oder verschenken ihn je nach MHD 

- Ein Samstag fürs Aufräumen des hinteren Büros soll → wird 

ausgedoodelt.  

StudiFit / Tutorien - nichts Neues 

StudiFlex - nicht besetzt 

Wahlvorstand - Wahlausschuss wird Ende November tagen 

3. Antrag zur Änderung der GO 

- Antragsteller: Martin Schroeder, Toni Nabrotzky 

- Begründung: siehe Anhang 

- Diskussion: 

- Ämter sollten näher beim FSR belassen werden 
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-  Amtszeitbestätigung wird immer noch nur ausgegeben wenn der*die Kandidat*in 

engagiert dabei war 

 

Da dies eine Änderung unserer Grundordnung ist, ist eine Zweidrittelmehrheit notwendig. 

Abstimmung: Abstimmung aufgrund Nichtbeschlussfähigkeit (Zweidrittelmehrheit) vertagt. 

 

Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigkeit: Es sind 6 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 

Damit ist der FSR Bau einfach beschlussfähig. 

4. Wahlen 

4.1 Sprecher 

Kandidat: Martin Schroeder 

- Tonis Rücktrittsgesuch als FSR-Sprecher liegt vor 

- Wahlleitung (Martin) akzeptiert diesen 

Diskussion:  

- Ist Toni in der Lage Protokollant und StuRa-Vertreter gleichzeitig zu erfüllen? → ja 

GO-Antrag auf offene Wahlen → keine Gegenrede 

Abstimmung: 05-00-00 

Martin nimmt die Wahl an. 

4.2 Co-Sprecher 

Kandidat: Toni Nabrotzky 

Diskussion: - 

GO-Antrag auf offene Wahl → keine Gegenrede 

Abstimmung: 05-00-00 

4.3 Evaluation 

- Kandidatin: Christin Schenk 

Unsere Grundordnung muss erst geändert oder eine andere Lösung gefunden werden bevor wir 

Christin wählen können. 
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5. Auswertung Herbstgrillen / Ersti-Fahrt 

- Herbstgrillen: 

- Aufbau und Abbau liefen dank der Helfer*innen deutlich schneller 

- Planung verlief etwas chaotisch, aber alles hat trotzdem zur VA reibungslos 

funktioniert 

- weniger Grillgut bestellt als beim letzten Jahr 

- Studis nahmen Veranstaltung sehr gut an 

- Ersti-Fahrt: 

- Grillgut ist viel zu viel übrig 

- Studis haben sich über die Fahrt sehr gut gefreut 

- motivierte Erstis haben viel mitgeholfen 

- ausstehend: Bezahlung Glastür durch den Ersti, wenn Lutz die Rechnung schickt 

- Leitfaden erstellen und Dokumente aufheben für Planung der nächsten Jahre, 

Anhaltspunkte für Kosten und Termine festhalten 

- es soll nach Ordner (online oder offline) mit alten Dokumenten zur Ersti-Fahrt gesucht 

werden 

6. Sonstiges 

- Hendrik erstellt die Abrechnungen für Ersti-Fahrt und Herbstgrillen eine Finanzübersicht bis 

zur nächsten Sitzung 

- Budget für die Weihnachtsfeier und für Wahlen muss festgelegt werden 

- wenn Gelder übrig sind noch Ideen für Anschaffungen (z.B. neue Regale für das hintere Büro) 

sammeln 

- Steffen (StuRa-Sprecher) ist weiterhin kaum erreichbar, jetzt krank gemeldet 

- kümmert sich nicht um sein Referat Veranstaltungen, auch bei unseren 

Veranstaltungen hatten wir nur Zugang weil Toni als StuRa-Sprecher auch einen 

Zugang hatte. 

 

Schließung der Sitzung um 19:38 

 

_______________________   _________________________ 

Unterschrift SitzungsleiterIn   Unterschrift ProtokollantIn 

 


